



小海町の伝統行事  
「親沢の人形三番叟」  
「川平の鹿舞」が  
上演されました。

—関連記事9面—

# し ら す

2015.5 vol.164

JA NaganoYatsugatake'Let's Try Us'

Let's Try Us!

太陽の恵みの一番近くに

特集

## 第8期 レディースカレッジ修了

野菜専門委員会通常総会 [農業部]

管内の新小学1年生に学童傘をプレゼント [金融共済部]

TPPに関する国会決議の実現を求める農業者集会  
[企画総務部]

農協改革に関する研究集会 [企画総務部]

平成27年度職員業務分担表 [企画総務部]

平成27年度新採用職員紹介 [企画総務部]

長野県中央家畜市場開催 [農業部]

2015春のローン相談会 [金融共済部]

小海町伝統行事「人形三番叟」「鹿舞」 [小海支所]

家庭菜園 ラディッシュ

絆～きずな～ 組合員・職員対談

理事会報告

フォトニュース

我が家のチャイドル

女性部ニュース

やさいをたっぷりおいしくレシビ

『高菜のチャーハン』



JA長野八ヶ岳

# 第8期JAレディースカレッジ修了

JA長野八ヶ岳では、女性が輝く地域づくりに向けて、農閑期を利用したJAレディースカレッジ(第8期)を昨年11月に開校し、今年4月までの半年間に、計6回の講座を開催しました。今回は、16名の参加をいただき、恒例となった料理教室をはじめ、「食品添加物」や「生活設計」の勉強会、県外視察研修などの講座を通じて、生活に役立つ知識を楽しく学びながら、地域を越えた仲間同士の交流も深めていただきました。

4月8日には、南牧村の野辺山基幹集落センターにおいて修了式が行なわれ、出席した受講生一人ひとりに修了証が手渡されました。この半年間を振り返り、受講生の皆さんからは「講義や視察では普段できないことが経験できた」「学ぶことが刺激になった」「他の町村の方とも交流ができた。今後も交流を深めたい」「もっとたくさんの女性の皆さんにも参加してほしい」と様々な感想をいただきました。



▲開校式



▲健康体操



## ◆開校式

### ◆JAについて

講師：企画総務部 井出部長

- 協同組合って何？ JA長野八ヶ岳の事業内容と今後の取り組みについて。農業情勢についての説明。

### ◆知って安心！JA共済

講師：金融共済部普及課 黒澤課長

- 実例を交えた貯蓄と保障の必要性。

### ◆仲間づくりと健康体操

講師：藤森あづさ氏

- ボールを使って皆で楽しく体操しました。

## 第1回

(H26.11.12)

### ◆「我が家の家計と夢の実現」

#### 生活設計を考えよう

講師：長野県金融広報アドバイザー 宮原則子氏

- ライフプランをしっかりと立て、「可視化」することは、我が家の経済力を把握することができ、正確な貯蓄の計画や見直しにつながります。

### ◆我が家の家計～実践体験～

講師：JA理事 高見澤とき子

- 女性部員でもある高見澤理事の家計への取り組みや今後の夢について話を聞きました。

## 第2回

(H26.12.10)



▲実践体験



▲生活設計

### ◆毎日の食事に役立つ料理

講師：りんどう 新海純子氏

- 野菜をたっぷり使った料理を作りました。(グリーンカレー/ケーキサレ/コーヒージェリー)

### ◆健康ヘルスチェック

- 自身の健康づくりに向け、チェック票を記入し次回講座で報告会。

## 第3回

(H27.1.21)



▲料理教室

### ◆食の安全について

講師：JA厚生連 健康管理センター 管理栄養士 堤貴子氏

- 健康な体づくりは食事から。食品添加物の安全性、体にも与える影響や添加物を減らす工夫を学びました。

### ◆ロコモ予防研修会

- 予防料理を作りました。

## 第4回

(H27.2.18)



▲食の安全

## 託児の様子



託児もありますので、安心して受講できます。



◆**県外研修**  
株式会社キュービー  
富士吉田工場ほか  
●製品のチェック作業の様子に感心しました。

**第5回**  
(H27.3.11)



JAでは、レディーススカレッジは「仲間づくり」や「学び」のきっかけづくりの場と考えています。開校中にいただいたご意見を参考にさせていただきながら、次期も様々な講義を計画しますので、第9期のレディーススカレッジへの大勢の参加をお待ちしています。



◆**卒業制作：フラワーアレンジメント**  
講師：フラワーショップ愛華  
●花を楽しみながら、思い思いにいいに仕上げました。  
◆**修了式**

**第6回**  
(H27.4.8)



**JAレディーススカレッジを受講しての感想**



吉澤 美佐紀さん  
—南牧村—



私は今回初めての参加でした。すべての講座に参加できず残念でしたが、楽しみにしていたフラワーアレンジメントの講座に参加することができました。想像とは違って難しく、手が止まってしまうばかりでしたが、先生に配色の仕方や花の長さ、広がりを持たせ方など分かりやすく教えていただいたり華やかなフラワーアレンジメントができました。

またまた下手なのですが、自分で生けるとすごく愛着が湧いてとてもかわいいです。また、みんな同じ花を使っても、それぞれの個性が出ていて全然違ったものになっていておもしろかったです。

「何回もやっていると、どこをどのようにするかは良いのかだんだん分かってくるようになりますよ」という先生の言葉を励みに、また家でも花を生けてみようと思えました。少しでも上達できるようにがんばりたいです。

JAレディーススカレッジではいろいろな体験をさせていただき、暮らしの知恵を学んだり、新たなことに挑戦し目標を見つけたら、また素敵な先生や受講生、JAの職員の方たちにも出合えて、とても充実し楽しい時間を過ごすことができました。

皆さんありがとうございました。



今井 真奈美さん  
—川上村—



私は、昨年3月に出産をし、現在育児休暇をいただいています。この休みを利用して、地域活動に参加して、友人作りをしたいと思っていたところ、母にレディーススカレッジを勧められ受講を決めました。レディーススカレッジでは、JAの活動内容や、共済事業、生活設計、健康に関する話の他、健康体操、料理教室、卒業記念品作りなど参加型の講座がたくさんありました。

生活設計の講座では、ライフプランに関する話があり、結婚したばかりの私には、とても興味深い内容で、自宅に帰ってから早速取り組んでみました。調理実習では、野菜をたくさん使った料理を学んで、離乳食にも応用できて良かったです。そして、最後に受けたフラワーアレンジメントの講座では、人生初の体験でしたが、先生に教えていただいたながらとても綺麗に作る事ができて良かったです。

今回レディーススカレッジを受講して、家庭に役立つことをいろいろ勉強でき、参加者の方ともたくさんお話をする機会を得て、とても充実した時間になりました。また、毎回娘を連れて参加しましたが、託児施設が用意されていて、とても助かりました。

次の機会には、母に娘を預け、視察研修にも参加したいと思えます。

農業部

## JA長野八ヶ岳 野菜専門委員会通常総会

3月30日、野菜専門委員会通常総会が開催され、委員・関係者ら43名が出席しました。

平成26年度の事業報告および収支決算報告、平成27年度の事業計画および収支予算案など3つの議案について審議され、すべて賛成多数により可決されました。

昨年は2月の大雪から始まり、異常気象による雹害・豪雨・高温干ばつなどで全国的な作柄不良となりましたが、冒頭、委員長を務めるJA井出専務は、「昨年度はハクサイ適正生産、事前販売や消費宣伝活動を強化してきました。何より生産者や



関係者のご協力に感謝申し上げます。経済は回復基調と言われていますが、デフレの改善や個人消費の引き上げまでには至っておらず、野菜消費の面も安心できる

状況ではありませんが、生産者の所得確保のため、契約取引内容の見直し、ハクサイ等の適正生産、的確な事前販売を進めていきま

す」と挨拶しました。



当JAの昨年の野菜生産も全体的に作柄不良の傾向でしたが、生産者の皆さんの努力により、販売金額は、昨年の合併以来最高額の225億円を超え、238億円となりました。

平成27年度は、農薬評価方法が従来の長期暴露評価に基づくADIと、短期暴露評価に基づくARFDのいずれもクリアできる残留農薬基準値が設定されることとなり、現状農薬の使用基準が変更する場合があります。残留農薬事故等が心配されます。その対策として、野菜の販売中止回収費用保険に新たに加入するとも

に、従来の残留農薬事故対策資金制度実施要領および運用内規を廃止し、新たな実施要領を制定することとなりました。また、7、8月期のハクサイ適正生産をはじめ、多様化する顧客ニーズに対応できる時期別・品

金融  
共済部

## 管内の新小学一年生に学童傘をプレゼント

JA長野八ヶ岳では、管内の新小学1年生にオリジナルの学童傘を寄贈しました。

今年度の管内5町村の新1年生は、7つの小学校で100人。

4月13日には、小海町の町立小海小学校で寄贈式が行なわれ、JA関常務から同小学校の新1年生27人一人ひとりに手渡されました。

関常務は「JAは地域の皆さんが安心して安全に暮らせるようなお仕事をしています。今日は皆さんに雨の日でもよく見える黄色の傘をプレゼントします。風の強い日は広げる時に注意しながら使いましゅう」と挨拶。児童から元気な大きな声で「大事に使います。ありがとうございます」とお礼の言葉をいただきました。

JAでは毎年、共済事業における社会貢献活動として、交通安全の啓

目別適正生産、契約内容の見直しとともに、JA長野八ヶ岳の総合力を全面に出したブランドの確立をめざし、出荷量1,900万ケース、目標販売額200億円とする計画が報告され、確認しました。

発を行なっています。地域の安全・安心はJAの願いです。地域の将来を担う子どもたちには、毎日元気に学校に通い、健やかに育ってほしいという思いがあります。



## 環太平洋連携協定（TPP）に関する 国会決議の実現を求める農業者集会

J A長野県グループは3月30日、「環太平洋連携協定（TPP）」に関する国会決議の実現を求める農業者集会」を安曇野市のスイス村で開催し、県内各地からおよそ1,300人の生産者、J A役員らが参加しました。

当J Aからも由井組合長をはじめ約40名が参加し、4月下旬に日米首脳会談が開催されることが決まり、国会決議を逸脱する内容での交渉の加速化が懸念されることから、政府に対して、米・畜産物などの重要品目を関税撤廃の対象外とした国会決議の実現を改めて強く求めました。

集会では、J A全中からTPP交渉の情勢報告があり、県内で農畜産業を営む4名の生産者も意見表明を行ない、集会に出席した県選出国会議員、県会議員の方々に「若手に永く農業を続けさせてほしい」「TPPで日本の農業が崩壊してしまおう」「将来の展望が描けない」と力強く訴え、政府は国会決議を順守した交渉姿勢を貫き、十分な情報開示を行なうよう求めるとした農業者の意思を確認し、国会決議の実現を求



める特別決議を採択しました。

この日は、県内各地のJ Aで決起集会などが開催されており、当J Aにおいても、職員全体集会や野菜専門委員会定期総会などで、農協改革に関するJ Aとしての考え方やTPP交渉の情勢についての情報について確認しました。

## 農協改革に関する研究集会

農協改革に関する研究集会が、4月22日に安曇野市のスイス村で開催されました。

県内J Aの役員ら約600名が出席し、4月3日に閣議決定された政府の農協改革について、その内容やJ A長野県グループの今後の方針について情報を共有しました。

集会では、協同組合経営研究所元理事長の福岡莞爾氏が「農協改革の今後とJ Aグループの対応」について講演し、政府が中央会制度の廃止を実現するために、農業や地域経済の発展を共に支えるパートナーである准組合員の利用制限をちらつかせたことを、将棋の「王手飛車」と表現。准組合員の事業利用規制は、今後5年間、実態調査されることとなりましたが、政府の奥の手にはないとの見方を示しました。また、J A全農の株式会社化や信用・共済の事業分離を同様の方法で迫られる危険性についても警鐘を鳴らしました。

J A長野中央会は、今後の課題を報告する中で「官邸主導で改革ありきの改革」と今回の改革を指摘。自主・自立と相互扶助を基本とする協



同組合に対し株式会社が優れているとする政府の主張に不快感を示しています。

意見交換会も行なわれ、「これまで自民党、農水省、J Aが協力して農業政策を進めてきたのに、今回の改革で裏切られた気持ちだ」といった声も上がり、農業所得の増大に向けた具体策の研究などが、これからの改革の課題として挙げられました。

J Aでは自己改革に向けて、J A長野県グループの長期構想メインテーマである「食と農をおこし、一人ひとりの笑顔が生まれる地域をみんなで見守ります」をめざしながら、引き続き生産者の皆さまの所得増大に努めていきます。

なお、TPP交渉についても説明があり、J A長野県グループとして、4月末からJ Aごとに地元選出国会議員との懇談会を開催し、国会決議の実現を要請していきます。

【ことわざ豆知識②】

琴瑟相和す (きんじつあいわず)

仲がよく円満な夫婦や仲のいいきょうだいや友だちを琴と瑟（25弦の大きな琴）にたとえ

# 平成27年度 JA長野八ヶ岳 職員業務分担表

平成27年4月1日現在

JA長野八ヶ岳では、平成27年度の定期人事異動に伴う職員配置を実施しました。  
長期構想メインテーマ「開かれ、信頼され、期待される協同活動の実践」のもと、組合員・利用者の方々に充実したサービスを提供できるよう、役職員一丸となって取り組んでまいりますので、よろしくお願いたします。

## 内部監査室

室長 中田 征洋  
課長代理 小山 高治  
TEL: 91-01221  
FAX: 91-01355

## 企画総務部

部長 井出 万亀司  
係(臨時) 山口 つた江  
係(臨時) 井出 百恵  
TEL: 91-11101  
FAX: 91-11102

## 企画管理課

課長 木村 延宏  
係長 茂木 一成  
係長 吉澤 年記  
主任 井上 宗法  
黒澤 健志  
菊池 和也  
TEL: 91-11101  
FAX: 91-11102

## 総務経理課

課長 高見澤 成実  
課長代理 井上 智恵子  
係長 井出 典善  
主任 杉山 茂子  
主任 新津 浩司  
係長 岩松 俊夫  
TEL: 91-11101  
FAX: 91-11102

## 農業部

部長 由井 正司  
TEL: 91-01000  
FAX: 91-02000

## 企画振興課

課長 中島 常勝  
課長代理 井出 晃弘  
井出 淳一  
TEL: 91-01000  
FAX: 91-02000

## 野菜課

課長 新津 正幸  
係長 菊池 徳敬  
係長 渡辺 まり恵  
主任 北澤 誠  
由井 秀昌  
油井 健佑  
井出 香澄  
平岩 このみ  
倉根 勇太  
TEL: 91-01000  
FAX: 91-02000

## 畜産酪農課

課長 山口 嘉重  
係長 井出 元久  
係長 飯森 信元  
係長 菊地 有哉  
係(新採) 星野 瑛代  
TEL: 91-01000  
FAX: 91-02000

## 生産資材課

課長 今井 政光  
係長 小須田 安正  
TEL: 91-01000  
FAX: 91-02000

## 農機自動車課

課長(自動車C) 井出 和彦  
TEL: 97-22115  
FAX: 97-33226

## 川上自動車センター

主任 渡辺 一寿  
主任 菊池 妙  
係長 小平 雅也  
係長 山口 康夫  
係(新採) 三石 彬央  
TEL: 98-28115  
FAX: 98-36880

## 南牧農機センター

課長代理 小平 正栄  
係長 堀川 章  
主任 高見澤 美香  
佐藤 武文  
高見澤 勇  
中島 悠太  
TEL: 92-41441  
FAX: 92-26443

## 生活部

部長 菊原 浩幸

## 生活課

課長 北澤 一郎  
課長代理 甘利 みさ子  
係長 大工原 一  
主任 林 実  
係(臨時) 高見澤 圭子  
係(臨時) 島崎 ひかる  
TEL: 92-41441  
FAX: 92-26443

## あおぞらホール

課長代理 小平 秀一郎  
主任 伊東 秀樹  
係長 井出 広義  
係(臨時) 吉澤 真志  
係(臨時) 小林 豊子  
係(臨時) 渡辺 貴明  
清水 祐樹  
TEL: 92-55100  
FAX: 92-12555

## 小海LPGセンター

係長 倉根 義彦  
主任 吉澤 環樹  
主任 篠原 幸成  
TEL: 92-55009  
FAX: 92-26443

## 川上LPGセンター

課長代理 井出 朗  
係(臨時) 由井 信一  
TEL: 97-32331  
FAX: 97-32337

## 生活渉外センター

係(臨時) 坂本 功  
係(臨時) 篠原 淳美  
係(臨時) 榎本 百合子  
渡辺 明子  
白井 由香  
TEL: 98-31555  
FAX: 98-31555

## Aコープ 野辺山店

主任 井上 正彦  
係(臨時) 新海 尚子  
係(臨時) 横森 みゆき  
TEL: 98-33664  
FAX: 98-51998

## 金融共済部

部長 有坂 徹  
TEL: 91-11112  
FAX: 91-11119

## 審査課

課長 井上 秀男  
係長 藤原 喜臣  
TEL: 91-11112  
FAX: 91-11119

## 金融課

課長 中嶋 勇一  
課長代理 中嶋 きよ香  
係長 油井 寿男  
主任 近藤 憲子  
主任 濱田 千鶴  
TEL: 91-11112  
FAX: 91-11119

## 普及課

課長 黒澤 良一  
係長 木田 真弓  
係長 渡辺 毅  
主任 須田 弘士  
主任 中島 文江  
主任 伊藤 雅美  
桐原 美恵  
由井 猛  
菊池 彩佳  
TEL: 91-11112  
FAX: 91-11119

## 業務査定課

課長 林 聖次  
係長 中島 和美  
係長 井出 猛吾郎  
TEL: 91-11112  
FAX: 91-11119



企画  
総務部

## 平成27年度新採用職員紹介



JA長野八ヶ岳では、4月1日から新規採用職員8名が加わりました。1日も早く業務に慣れ、組合員・利用者の皆さまのお役に立てるよう努めてまいりますのでよろしくお願いいたします。また、臨時職員につきましても8名を新たに採用いたしました。



ほしの あきよ  
**星野 瑛代**  
出身・埼玉県賀須市  
◆ 農業部畜産酪農課 ◆

周りの山々、緑、時折顔を見せる野生動物たち……。この八ヶ岳という場所がとても気に入っています。まだまだ慣れないことばかりですが、少しでも早く生活にも仕事にも慣れたいと思います。日々精進していきたく思いますので、これからもよろしくお願いたします。



みついし あきひさ  
**三石 彬央**  
出身・佐久市  
◆ 農業部農機自動車課 ◆

仕事に慣れるまで、ご迷惑をお掛けすることもあると思いますが、ご指導の程よろしくお願いたします。1日でも早く仕事に慣れ、皆さまのお役に立てるようになりたいと思います。車やバイクが好きなので、同じ趣味の方など、気軽に話しかけていただけると嬉しいですよ。



しのはら ありさ  
**篠原 亜里沙**  
出身・小海町  
◆ 川上支所金融共済課 ◆

しっかりと仕事をこなせるか不安もありますが頑張ります。早く慣れて、一人前になれるように努力してまいります。どうぞよろしくお願いたします。



いでしんのすけ  
**井出 進之介**  
出身・小海町  
◆ 川上支所販売指導課 ◆

まだまだ知識も浅く、経験も少ないため、ご迷惑をおかけすることもありますが、早く仕事を覚え、明るく元気に地域に貢献していきたく思いますので、どうぞよろしくお願いたします。



しのはら しょうた  
**篠原 昇太**  
出身・小海町  
◆ 南牧支所販売指導課 ◆

JA長野八ヶ岳の職員になれたことに感謝し、誇りを持ち、日々の仕事に努めてまいりたいと思います。1日でも早く仕事を覚えて地域の方々のお役に立てるように、一生懸命頑張っていきたいと思います。ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。



くろさわ まさとし  
**黒澤 昌利**  
出身・小海町  
◆ 小海支所金融共済課 ◆

小海町出身の20歳です。最初は分からないことだらけですが、早く業務に慣れたいと思います。毎日元氣よく精一杯頑張りますのでよろしくお願いたします。



いのうえ まさとひと  
**井上 優人**  
出身・小海町  
◆ 小海支所販売指導課 ◆

昨年度まで派遣職員として川上LPGセンターに勤務しておりました。本年度より正職員として出身地の小海で勤務することになりました。職務内容は大きく変わりますが、1日も早く慣れ、組合員・利用者の方々に早く顔を覚えていただけるよう努力したいと思います。



こばやし しゅうへい  
**小林 周平**  
出身・川上村  
◆ 小海支所生産資材課 ◆

最初は慣れないことも多く、ご迷惑をお願いたしますが、1日も早く仕事の内容を覚え、組合員の皆さまや地域に貢献できるように日々精進していきますので、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いたします。

## 長野県中央家畜市場開催

4月9日、長野県中央家畜市場で4月市場が開催されました。成牛、和牛子牛合わせ約300頭以上の牛が上場しました。

せり前に開催された子牛共進会では、渡辺拓男さん（南牧支所）の去勢和牛子牛が最優秀賞を受賞しました。

今回の市場の子牛価格は、全国的な子牛不足の影響もあり、前回価格と比べ去勢・雌ともにほぼ横這いの

高値取引となりました。



県内子牛の上場頭数は農家戸数の減少により、生産基盤の維持が目下の課題とされています。当JA管内の和牛生産子牛においては受精卵の活用等により微増傾向であり、県内での上場頭数のシェアが拡大されています。

これからもますます質の高い素牛生産に努めていきたいと思っています。

## JA長野ハケ岳 2015 春のローン相談会

取扱全ローンのご相談を承ります。事前のご予約をお待ちしております。

5/23 土

AM10:00~PM4:00

会場 小海支所 ☎92-2061

当日ご来場いただいた方に  
サザエさんオリジナルグッズ  
プレゼント

※商品は数に限りがありますので  
予めご了承ください。

### JA住宅ローンのメリット

- お申込時またはお借入時のいずれか低い金利を適用します。
- 保証料の支払方法（一括または分割）が選べます。
- JA所定の条件を満たす場合、お借入時から最終返済時まで金利軽減が適用されます。



9 大疾病補償付  
住宅ローン

好評受付中  
住宅用太陽光発電システム  
助成金交付制度

「JA との取り引きは、これから」という方、農業者以外の方もお気軽にご相談ください。

## 小海町伝統行事

### 親沢の人形三番叟 川平の鹿舞

4月5日、小海町の親沢、川平地区で250年以上前から引き継がれている「親沢の人形三番叟」「川平の鹿舞」が、親沢の諏訪神社において上演されました。「親沢の人形三番叟」は五穀豊穡を祈願するもので、演者12人が舞台で横笛や鼓の音色に合わせて、「翁」「千代」「丈」の人形3体を巧みに操り、華麗な舞いを披露しました。県の重要無形民俗文化財にも指定されており、「川平の鹿舞」とともに、毎年大勢の観客が訪れる小海町の伝統行事です。



親沢の人形三番叟



川平の鹿舞

【こたわや豆知識③】

天は二物を与えず（てんはにぶつをあたえず）

ひとりの人間がすぐれた才能や美点ばかり持つことはないし、欠点のない人間はいないと



— 農業部 企画振興課 —

# 家庭菜園

## ラディッシュ

ヨーロッパが原産。二十日大根とも呼ばれるとおり、種をまいてから20～30日という短期間で収穫できます。また、栽培スペースもとらないため、家庭菜園に向いています。

### 1 土づくり・種まき

種まきの2週間前に、石灰100g/m<sup>2</sup>を散布し耕します。1週間前には、堆肥2kg/m<sup>2</sup>と化成肥料100g/m<sup>2</sup>を散布して土に混ぜ、幅60cm、高さ10cmの畝を立てておきます。

種まきは、畝に15cm間隔で2本の溝をつけ、そこにすじまきして、指で土をかけて手で軽く押さえます。たっぷり水をやり、以降は土が乾いてきたら与えるようにします。

ラディッシュや大根の種は、嫌光性なので種に光が当たると発芽しにくいのでしっかりと土を被せてあげましょう。

### 2 間引き・追肥・土寄せ

種を播いて3～4日で発芽します。双葉が開いたら、目が混んでいるところを間引きます。本葉が2～3枚出たら株間が4～5cmになるように間引き、化成肥料30g/m<sup>2</sup>を追肥して株元に土を寄せ、根の肥大を助けます。

大根の部分はもちろん  
葉の部分を茹でて  
おひたし等で  
食べても  
おいしいです。



### 3 収穫(種まきから約20～30日)

本葉が5～6枚になり、根が直径2～3cmに肥大して頭が土から出るようになったら、根元を持って引き抜き、収穫します。成長が早く、育ちすぎると根がひび割れるので、なるべく早めに収穫しましょう。

## 理事会報告 第2回理事会

以下の議案について協議し、決定されました。

協議事項

第1号議案

平成26年度事業報告、貸借対照表、損益計算書、剰余金処分案、注記表および附属明細書の表示変更について

平成26年度決算結果について、全国監査機構決算監査において表示修正を指示された部分および自己資本比率・金利リスク等、電算システムの連動日程の都合により3月理事会に提示できなかった項目について承認されました。

第2号議案

全国監査機構の監査の方法および結果の相当性の判断について

全国監査機構が実施した決算監査に対する意見書と、それに対する監事の意見として総代会で報告する事項について承認されました。

第3号議案

平成26年度決算監査報告書について

決算監査の指摘事項等について、理事会で承認されました。

第4号議案

平成27年度事業計画(固定資産等取得計画含む)について

平成27年度事業計画(固定資産取得および外部出資計画等を含む)について承認されました。

第5号議案

子会社の事業計画について

当JAの子会社の平成27年度事業計画について承認されました。

第6号議案

第15回通常総代会の提出議案について

第15回通常総代会に提出する議案について承認されました。(規程変更等を含む) 第7号議案

農協法施行規則第161条に基づく「総会参考書類」の承認について

総代会に意思決定の参考として配布する「総会参考書類」について承認されました。

第8号議案

総代会招集通知および議決権行使書面取扱基準・判断基準の承認について

総代会に意図決定の参考として配布する「総会参考書類」について承認されました。

第9号議案

通常総代会の運営分担等について

通常総代会の役員等の役割分担が決定されました。

第10号議案

支所運営委員会の委嘱について

各支所で選出した支所運営委員会委員について、規程に基づき承認されました。

報告事項

・3月末実績について  
・経済事業改革について  
・相談苦情等対応状況・反社会的勢力排除対応状況について  
・支所懇談会の開催報告について  
・平成26年度下期子会社調査報告について  
・各部よりの報告事項

開催日 4月28日(火)  
開催場所 JA本所会議室

# 糸半

きずな

組合員・職員対談  
～ vol.29 ～

小海支所ゴルフ友の会の会長を務める篠原さん。友の会の取り組みについてお話を聞かせてください。

ゴルフ友の会の会長を務めて2年目になります。小海支所ゴルフ友の会は、小海支所、小海駅前支所、北相木支所のJA利用者を対象に、現在79名の会員で構成されています。春と秋にコンペを開催し、会員同士の親睦を深めています。

JAは地域に密着した組織ですが、ゴルフ友の会もJAのひとつの組織として地元への貢献を考え、昨年从小海RE-EXで年2回のコンペを開催するようにしました。

現在、ゴルフ友の会があるのは小海支所と南相木支所ですが、他の支所では、支所全体のゴルフ大会や部会主催の大会も行なわれていると聞いています。

JA長野八ヶ岳管内にはゴルフ場も多く、改めてゴルフが盛んな地域だと実感します。会員数に上限はありません。多くの皆さんの加入に期待します。

## JAの一組織として地域貢献 協同活動で町をより元気に



ゲスト  
小海支所ゴルフ友の会会長  
篠原 義従(しのはら よしより)さん  
小海町馬流



インタビュアー  
小海支所金融共済課  
菊池 早織

趣味を教えてください。

「一番の趣味はやはりゴルフですが、他にも「海釣り」や「家庭菜園」が趣味です。

海釣りには5、6人の仲間で出かけますが、港から3時間もかけて沖に出ると大物が釣れて楽しいですよ。個人的にはアジやサバが好きです。脂が乗った旬の海の魚は身がプリプリで格別です。

家庭菜園では一般的な野菜をいろいろ作っています。その年の天候や土の状態で作柄が違うので、試行錯誤しながら畑に手をかけるのが楽しいです。昨年はナスを失敗してしまい悔しい思いをしたので、今年は立派に育てて見せます(笑)



ゴルフ友の会の今後の抱負やJAに期待することなどありましたらお聞かせください。

ゴルフ友の会は昨年の70名から今年には9名増えましたが、若手の加入にも力を入れています。また、数年に1度は、県外遠征を計画し、活性化を図りたいですね。

昨年は年金友の会の旅行にも参加しましたが、JAならではの活動です。組合員だけでなく、地域のすべての皆さんがJAの活動に参加でき、利用できるのは協同組合だからこそ素晴らしいことだと思います。JAの協同活動で町がより元気になればうれしいです。最近「農協改革」の文字を紙面でよく見ます。将来、JAの利用制限が適用されるようになると、中山間地の社会インフラを担うJAを利用する地域の皆さんにとって、大変な不便が生じると思います。そのようなことがないように願っています。

### 対談を終えて…



●小海支所の金融窓口で貯金係を担当されている菊池さん。今年からゴルフ友の会の事務局を担当されますが、昨年もコンペ賞品のプレゼンターとして活躍してくれました。まだ入組2年目とのことですが、JAでの仕事を通じて、立派な社会人に成長してほしいと思います。これからもよろしくお願いします。(篠原さん)

●今回はお忙しい中、時間を作っていただきありがとうございました。篠原さんというお話しする中で、JAと地域との繋がりについてとても勉強になりました。今年にはゴルフ友の会の事務局としてもお世話になります。ゴルフは未経験なので、機会があればぜひレッスンをお願いします。(菊池)

【こゝろや知識④】

蒔かぬ種は生えぬ (まかぬたねははえぬ)

努力をしなければ成果は得られないということ。何もしないのに、よい結果を期待しても





Our Child Idol!

天気のいい日は、外で近所のお友だちと一緒にバトミントンなどをして遊んでいます。夏になると、休みの日にはおじいちゃん、おばあちゃん、お父さんがいる畑に、お茶やお弁当を持っていくのが日課になるそうです。とても元気な3人きょうだいで、質問にもたくさん答えてくれました。杏ちゃん、あずちゃん、篤人くん、ありがとう。



あつと 篤人くん (1歳)

あん 杏ちゃん (7歳)

あず ちゃん (4歳)

好きな食べ物は?

- メロン・イチゴ(杏ちゃん)
- メロン・リンゴ(あずちゃん)
- パン(篤人くん)

好きなテレビ番組は?

- ドラえもん(杏ちゃん)
- ドラえもん(あずちゃん)
- いないいないばあっ!  
(篤人くん)

好きなことは?

- スケート(杏ちゃん)
- お家ごっこ(あずちゃん)
- ボール遊び(篤人くん)

★両親★  
伊藤 伊藤

あきとし リエ  
明利さん 理恵さん  
(川上支所 居倉地区)

女性部

Ladies' news

女性部長に就任して

JA長野八ヶ岳女性部長

篠原 千代子

暖かくなると体が自然に動き出します。マルチが張られている畑が見られたかと思つたとたんに雨...と、農業は天気に左右されてしまいます。自然とも生きていくのは大変なことだと思ひます。

JA改革・TPPの不安要素もある中で、女性の力は大きいものと感じます。家のこと、畑のこと、何でもこなします。前任の部長さんより「最初は不安だった。しかし終わる頃には、やって良かったと思つた。たくさんの方との出会いがあり、得ることが多かったとお話を聞き、私もそう言えるようになりたいと思ひました。そして、誰がなつても大丈夫だと伝えたいと思ひます。

女性部の活動も良いことがたくさん詰まっています。仲の良い人との行動もよし、一人でもよし。けれど、いろいろな考え方をする様々な人とともに活動することもとても良いと思ひます。

まずはやってみる。その後に「良かったね!」となれば最高です。魅力ある女性部になるよう前進したいと思ひます。ご協力よろしくお願ひいたします。

平成27年度女性部役員名簿

部長	篠原 千代子 (川上支所)
副部長	菊池 さち江 (南相木支所) 高見澤 順子 (野辺山支所)
会計	小澤 美代子 (小海支所)
営農部長	菊池 咲子 (南牧支所)
福祉部長	畠山 智寿子 (小海支所)
文化・厚生部長	宮入 智子 (野辺山支所)
生活部長	中島 恵美子 (南牧支所)
役員	菊池 公美江 (南相木支所) 渡辺 亜子 (川上支所)
監事	黒川 真弓 (南牧支所) 佐々木 尚子 (野辺山支所)

JAでは、女性の運営参画を推進しています。



葬儀・仏事に関するご相談は  
あたたかい太陽の恵みに包まれて...  
多目的ホール

あおぞら

365日24時間体制 TEL.0267-92-5510



## 6月・7月 年金相談会開催



塩川和敏審議役 による年金相談会

- 日程 7月4日(土) 小海支所
- 時間 午前10時～午後3時

各支所年金担当者による年金受付相談会

- 時間 午前9時～午後4時

支所	6月	7月	担当者
小海	9日(火)	7月～9月まで相談会の開催はありませんが、各支所金融窓口において随時ご相談を受け付けております。	吉澤 彩香
小海駅前	10日(水)		篠原 まどか
北相木	9日(火)		由井 定成
川上	10日(水)		中嶋 紀行
南牧	11日(木)		高見澤志保
南相木	11日(木)		吉澤 三弥
野辺山	15日(月)		小林 由美

生活部からのお知らせ

農作業・行楽のお供に...  
喉の渇きを満たします

「エーコープのお茶」

エーコープ  
緑茶

エーコープ 国産  
烏龍茶



お茶のうまみを  
引き出し  
苦み、渋味を  
おさえました。

500ml×24本  
2,040円税別



国産の烏龍茶を使用。  
烏龍茶独特の香りと  
すっきりとした味わいが  
特徴です。

500ml×24本  
2,040円税別

農作業・行楽のお供やリラックスタイムに欠かせない一杯のお茶。今回は、携帯に便利なペットボトルで緑茶・烏龍茶の2種類を、ご用意いたしました。組合員の皆さまの農作業・行楽のお供に、ぜひご利用ください。

詳しくは、生活部(92-4141)まで

## やさしい たっぷり おいしくレシピ



### 『高菜のチャーハン』

材 料

- ご飯……茶わん2杯 (250gくらい)
- 高菜の漬物……大さじ4～5 (40gくらい)
- しらす……適量
- 白ごま……適量
- ごま油……大さじ1
- 塩・こしょう……適量
- しょうゆ……適量



今回の  
レシピ  
提供は

川上支所女性部  
篠原 千代子さん

- 1 高菜を細かく刻み、水に入れて塩気を抜き、きつく絞る。
- 2 フライパンでじゃこをからいりし、お皿に取っておく。
- 3 フライパンにごま油を熱し、高菜を炒め、塩・こしょうで味をととのえる。
- 4 3にご飯を入れて炒め、2と白ごまを入れて混ぜ合わせる。
- 3 もう一度、塩・こしょうで味をととのえ、最後にしょうゆで味付けして出来上がり♪

★ごま油の代わりにサラダ油でもおいしく作れます。また、しらすの代わりに小女子でもおいしく作れます。  
★卵を入れると色どりが良くなります。  
★秋にとれた高菜を漬物にしておくといろいろな料理に役立てて便利です。今年は高菜を漬けてみませんか。8月25日頃が種まきの時期です。

あなたからのメッセージを  
お待ちしております!

JA・広報誌に  
関するご意見、  
身近な出来事、情報を  
お寄せください。



〒384-1305 南牧村大字野辺山106-1  
JA長野八ヶ岳 広報委員会 宛  
E-mail: info@ytg.nn-ja.or.jp  
FAX. 0267-91-1102

7年に一度の長野市善光寺御開帳に行ってきました。できるだけ近く、近隣の駐車場を利用したくて渋滞の中、空車待ちました。  
善光寺に所縁があるお寺でも、回向柱が建てられていましたし、今年からライトアップされ、夜でも参拝できるのですが、それでも日中は混雑していました。  
待つことや混雑が苦手な私ですが、境内に入り、行列に並び、待つこと数十分。やっと前立本尊と5色の「善の綱」で結ばれた回向柱に触れることができました。さらに、釈迦堂前にも触れることができ、たいが待ちました。たくさんご利益をいただいたような気がします。  
北陸新幹線も開通しました。ゴールデンウィークはさらに混雑したのではないのでしょうか?

編集後記

